

Schneemänner und Schneefrauen



Wenn im Winter die ersten Schneeflocken vom Himmel fallen und die Welt in eine weiße Puderzucker-Landschaft verwandeln, dann ist es höchste Zeit, einen Schneemann oder auch eine Schneefrau zu bauen.

Wann hast du zum letzten Mal einen Schneemann gebaut? Das ist schon lange her? Na, dann jetzt aber los. Wie? Es gibt keinen oder nicht genug Schnee? Das ist auch kein Problem! Schneemänner und Schneefrauen kann man auch aus anderen Material bauen, backen oder basteln. Hier ein paar Inspirationen:





Und jetzt bist du dran! Schick uns doch ein Foto deines Schneemanns oder deiner Schneefrau an jgpt@gaertnerplatztheater.de Eure Kunstwerke werden dann in einer Bildergalerie auf unserer Homepage einen würdigen Platz finden!